



Kampanyekan Bawa Tumbler dari Rumah

Kurangi Botol Air Kemasan Sekali Buang

JOGJA - Sebagai upaya mengurangi sampah plastik, Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Jogja mengampanyekan gerakan 1.000 tumbler atau botol air minum kemasan. Tujuannya untuk mengurangi pembelian botol air kemasan yang biasanya hanya sekali buang.

Kepala DLH Kota Jogja Suyana mengatakan kampanye tersebut digagas karena belum semua masyarakat memiliki kesadaran terkait bahaya sampah plastik. Mereka lebih memilih membeli minuman kemasan dalam botol karena dinilai lebih praktis dibanding harus membawa botol minum dari rumah.

"Padahal salah satu penyumbang terbesar sampah plastik di Kota Jogja dari botol air minum kemasan," ungkapnya kemarin (4/7).

Rerata volume sampah yang dihasilkan Kota Jogja dan dibuang ke Tempat Pembuangan Sampah Terpadu (TPST) Piyungan selama Juni 257 ton per hari. Sekitar 20 persen di antaranya adalah sampah plastik.

"Karena itu kami menyiapkan gerakan pengurangan botol plastik air minum kemasan dengan penggunaan tumbler yang dibawa sendiri dari rumah dan bisa untuk isi ulang," katanya.

Selain menginisiasi gerakan secara mandiri, DLH Kota Jogja juga turut mendukung program Kementerian Koordinator Kemaritiman terkait pengurangan sampah plastik. Teknisnya dengan rutin memungut sampah plastik di tiga sungai besar di Jogja yakni Kali Code, Kali Winongo, dan Kali Gajah Wong.

Ulu-ulu sungai atau petugas kebersihan yang bertanggung jawab di sepanjang aliran sungai, dalam sehari mampu mengumpulkan satu kilogram sampah plastik. Sampah itu pun terpaksa berakhir di TPST Piyungan lantaran sudah tidak bisa dipergunakan kembali. Mayoritas berupa tas plastik yang tersangkut di bebatuan maupun dinding sungai.

"Satu kilogram sehari itu jumlah yang lumayan besar karena jenisnya plastik. Bisa dibayangkan jika di sungai banyak terdapat sampah plastik, kelestariannya pasti terancam," paparnya. (pra/din/rg)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Lingkungan Hidup	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 Desember 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005